

Rapport d'activités du Comité Provincial de Liège

L'Assemblée Provinciale se tiendra le mardi 27 mai 2025, de 19h30 à 22h00, à la Salle Bois Rosine, rue du Bois Rosine 7, 4577 Modave.

ORDRE DU JOUR

1. Vérification des pouvoirs des délégués des clubs
2. Introduction (Mot du Président)
3. Mise à l'honneur des membres fédéraux ou des clubs
4. Rapport du CP
 - 4.1. Rapport Commission Technique et de propagande
 - 4.2. Rapport de la CFA
5. Rapport du Groupement des Parlementaires
6. Présentation du Bilan
7. Approbation des comptes
8. Interpellations
9. Présentation du Budget
 - 9.1. Vote de la contribution des clubs au budget provincial
10. Votes spéciaux
 - 10.1. Maintien des séries de 14 équipes
11. Élections des membres
12. Communication des représentants du CDA
13. Proclamation des résultats du championnat
14. Divers

Les questions abordées doivent être d'intérêt général, ne peuvent porter sur une personne en particulier, et ne doivent pas avoir déjà obtenu de réponse de la part d'un organe de l'AWBB.

15. Résultats des élections

Composition du C.P. Liège

Président : M. B. Riga

Vice-Présidente : Mme M. Corbisier

Trésorière : Mme B. Lebrun

Secrétaire : M. A. Pallen

Membres : MM. L. Beck, C. Ghiezen, C. Fraiture, P. Denotte, G. Vinci, F. Warengien

Bureau : M. Riga, Mmes Pallen, Lebrun et Corbisier

Commission administrative : M. Ghiezen (président), M. V. Putz et M. S. Maréchal

Une permanence est assurée tous les mercredis à la Maison des Sports de la province de Liège.

Récapitulatif Présences 2024-2025	BECK Laurent	CORBISIE R Martine	DENOTTE Philippe	FRAITURE Christian	GHIEZEN Claude	LEBRUN Béatrice	MARECHAL Simon	PALLEN Aline	PUTZ Vincent	RIGA Benjamin	VINCI Gregorio	WARENGHI EN Fabrice
12-08-24	P	P		P		P	P	P	E	E	E	P
25-08-24	P	P	P	E	E	P	P	P	P	P	P	P
04-09-24		P								P		
11-09-24		P		P	P	P				P		
18-09-24		P								P		
25-09-24		P								P		
02-10-24	E	P	E		E	P	P	E	E	P	P	P
09-10-24		P								P		
16-10-24		P		P	P					P		
23-10-24		P		P						P		
30-10-24		P		P						P		
06-11-24		P		P						P		
13-11-24		P		P		P				P		
20-11-24		P		P						P		
27-11-24	P	P	P	P	E	P	P	P	P	P	P	P
04-12-24		P		P						P		
11-12-24		P		P						P		
18-12-24		P						P		P		
08-01-25		P			P					P		
15-01-25		P			P					P		
22-01-25		P								P		
29-01-25		P		P	P				E	P		
05-02-25	P	P	P	P	P	P	E	P	P	P	P	P
12-02-25		P		P	P					P		
19-02-25		P		P	P					P		
26-02-25		P		P	P					P		
05-03-25		P		P	P					P		
12-03-25		P		P	P	P				P		
19-03-25				P	P					P		
26-03-25		P		P	P					P		
02-04-25		P		P	P					P		
09-04-25	P	P	P	P	P	P	P	P		P	P	P
16-04-25		P		P	P			P		P		
23-04-25		P			P	P				P		
24-04-25	P	P		P						P		P
Réunions plénières (-> 24/04)	4/5	5/5	4/5	3/5	2/5	5/5	4/5	4/5	2/5	5/5	5/5	5/5
Réunions de bureau	2	29		22	15			3	2	29		1

Les différentes tâches des membres du Comité Provincial sont détaillées sur le site officiel à la rubrique : www.cpliege.be > Les instances provinciales

- 216 équipes « séniors » ont terminé le championnat provincial
- 522 équipes « jeunes », mini-basket inclus, ont été enregistrées cette saison
- Nombre total d'équipes liégeoises (national, régional et provincial) comptant pour les voix lors de l'Assemblée Provinciale : 632

Nous déplorons malheureusement :

- 7forfaits généraux (FFG) en catégories seniors
- 24FFG en catégories jeunes et 14 nouvelles inscriptions en cours de championnat.

Nous avons vu un nombre de modifications en diminution au cours de la saison suite à la demande de justification de celles-ci.

Mini-Basket et jeunes : temps forts de la saison

Tournoi "Au nom du ballon" – Place Saint-Lambert – mercredi 11/09 (initiation à l'arbitrage) – 14 & 15 septembre 2025 (97 équipes U7–U8) en collaboration avec les équipes du Service des Sports de la Province de Liège. Une belle réussite grâce à la qualité de l'accueil, l'animation, les terrains couverts et les fervents supporters.

Challenge U12 :

L'épreuve qualificative pour la province de Liège s'est tenue le dimanche 5 janvier 2025 dans les infrastructures du BC Sprimont, avec le soutien de la Province de Liège.

- 121 enfants (98 garçons et 23 filles) ont concouru dans les quatre épreuves du challenge.
- 25 garçons et 9 filles se sont qualifiés pour la finale.

La finale s'est déroulée le dimanche 13 avril 2025 à la Province Ballons Arena de Waremme, finale au cours de laquelle nos jeunes basketteurs liégeois ont brillé.

Bravo à l'ensemble des participants.

Le succès de la coupe provinciale ne se dément pas :

- 374 équipes inscrites
- 27 forfaits signalés, ce qui reste trop élevé

Le CP remercie chaleureusement les clubs suivants pour leur implication dans l'organisation :

- Croatia Oupeye et BC Verviers (1/2 finales jeunes et seniors)
- RSW Liège Basket (finales jeunes et seniors)

pour la mise à disposition de leurs infrastructures et leur dévouement.

SAISON 2024-2025 CTJ

RAPPORT D'ACTIVITES ARRETE AU 20 AVRIL 2025

Composition de la commission :

Mmes et MM. Yvette ROLAND-HENRARD (Trésorière), Philippe DENOTTE (Président-Secrétaire), Dany PROESMANS, Françoise DABEE et Didier TASSIN (Membres).

Staff technique :

1A. Appel concernant les Head coaches : Madame Nina CRELOT (filles) et Monsieur François BENS (garçons) sont à nouveau repris pour la fonction.

Filles : Madame et MM. Nina CRELOT (Head coach), Pierre BREUER, Pascal VANDEROOST, Arnaud PINTE et Quentin VAES (Adjoints).

Garçons : MM. François BENS (Head coach), Michel PLUYS, Tony FERNEZ, Nicolas FRANCK, Sébastien STREEL et Louis TITECA (adjoints).

2A. Résultats de la 1ère JRJ du 19 janvier 2025 organisée par le CP BRABANT à Nivelles pour les filles et à Waterloo pour les garçons.

La sélection 2011 filles a terminé à la 1ère place, encadrée par Madame CRELOT et Monsieur VANDEROOST, entraîneurs ainsi que Madame DABEE, déléguée.

La sélection 2011 garçons a terminé à la 2ème place, encadrée par Messieurs FRANCK et BENS, entraîneurs ainsi que Monsieur TASSIN, délégué.

2B. Résultats de la 2ème JRJ du 30 mars 2025 organisée par le département Jeunes en la salle de JUMET pour les filles et les garçons :

La sélection 2011 filles a terminé à la 1ère place, encadrée par Monsieur VAES et Madame CRELOT, entraîneurs ainsi que Madame DABEE, déléguée.

La sélection 2011 garçons a terminé à la 3ème place, encadrée par Messieurs FERNEZ et BENS, entraîneurs ainsi que Monsieur TASSIN, délégué.

La sélection liégeoise termine à la 1er place à l'issue des 2 JRJ pour le challenge «Jacques RINGLET».

Les matches se jouent en 4 X 6 minutes avec arrêt de chrono contre les autres provinces. Tous les joueurs(ses) doivent être aligné(e)s lors de chaque rencontre (voir règlement JRJ).

Nous devons demander de l'aide aux parents pour nous aider à tenir les tables.

3A. Activités de la saison :

2011 filles :

Draft de deux jours fin août, puis entraînement en alternance avec les garçons 2011 à Angleur jusqu'à fin décembre. Stage de 3 jours aux vacances de Toussaint, de Noël et de Carnaval au Pôle ballon de Waremme.

2011 garçons :

Draft de deux jours (trois demi-journées et stage d'un jour fin août puis entraînement en alternance avec les filles 2011 à Angleur jusqu'à fin décembre. Stage de trois jours aux vacances de Toussaint, de Noël et de Carnaval au Pôle ballon de Waremme.

La salle d'Angleur n'est plus disponible à cause de travaux importants qui devaient commencer début de cette année mais qu'à ce jour ceux-ci n'ont toujours pas commencés (problème de budget et autres ...).

Les entraînements de janvier, février et mars 2025 sont en commun au Pôle ballon de Waremme.

3B. Encadrement 2011 filles :

Le Head coach et les adjoints et Madame DABEE, déléguée.

Encadrement 2011 garçons :

Le head coach et les adjoints et Monsieur TASSIN, délégué.

Monsieur DENOTTE, Président-Secrétaire, assiste régulièrement aux entraînements.

3C. Les entraîneurs de chaque sélection sont aidés et remplacés par le Head coach et autres adjoints.

Tous les délégués (plus que 4 actifs) sont disponibles pour faire des remplacements et pour aider aux matches amicaux.

3D. Nous disposons pour cette saison des salles suivantes :

les salles de l'ACSA Angleur et du Pôle ballon de Waremme.

3E. Stages :

A Angleur :

La sélection filles 2011, les 21 et 22 août (draft) 2024.

La sélection garçons 2011, les 19 et 20 (3 drafts) et le 23 (stages) août 2024.

Au Pôle ballon de Waremme :

Un stage a été organisé en externat lors des vacances de Toussaint 2024. La sélection 2011 filles, les 22, 23 et 25 octobre 2024. La sélection 2011 garçons, les 21, 22 et 24 octobre 2024.

Un stage a été organisé en externat lors des vacances de Noël 2024. La sélection 2011 filles, les 26 décembre 2024, 02 et 03 janvier 2025. La sélection garçons 2011, aux mêmes dates que les filles. Lors du 3ème jour de stage, la sélection 2011 garçons a joué un match de préparation contre l'ancienne sélection 2010 (en 6 quart-temps de 10 minutes) en collaboration avec la CFA.

Un stage a été organisé en externat lors des vacances de Carnaval 2025. La sélection 2011 filles, les 25, 2 et 28 février 2025. La sélection 2011 garçons, les 24, 25 et 27 février 2025. Lors du 3ème jour de stage, la sélection 2011 garçons a joué un match de préparation contre l'ancienne sélection 2010 (en 6 quart-temps de 10 minutes) en collaboration avec la CFA.

3F. Tournoi et divers :

La sélection 2011 filles va au Tournoi de Feurs (France) le week-end de Pâques les 19, 20 et 21 avril 2025. Les deux sélections devraient participer à un match de gala le mercredi précédent l'Ascension dans le cadre du tournoi de Wanze le mercredi 28 mai 2025.

3G. La réunion début de saison a eu lieu en août 2024 en visio conférence et une réunion fin de saison sera programmée prochainement.

5. Remerciements :

La CTJ remercie chaleureusement, l'ACSA Angleur et le Pôle ballon de Waremme pour l'accueil qu'ils nous réservent lors de nos stages et entraînements hebdomadaires.

Merci enfin aux clubs et aux parents dont nos sélectionnés sont issus ainsi qu'aux arbitres et à la CFA pour leur/sa collaboration lors de nos rencontres amicales.

Madame Yvette ROLAND-HENRARD sera fêtée lors de la prochaine assemblée provinciale de Liège pour les 40 ans passés à la CTF et CTJ Liège.

Philippe DENOTTE

Saison 2024-2025 CFA

La commission de formation arbitres de la province de Liège est actuellement constituée de 24 membres et collaborateurs, répartis selon la composition suivante :

Membres CFA :

VINCI Gregorio Président de la Commission – Putz Vincent, Secrétaire de la Commission – AUSTEN Philippe - CAWEZ Arnaud - DORET Raphael - HASSE Jean-Claude – JASPART Lauranne – MELOT Robin - RIGA Benjamin – RIGOTTI Benjamin - SLANGEN Yvan – VINCI Elena - WARENGHIEN Fabrice.

Collaborateurs externes de la CFA (encadrement des arbitres seniors + jeunes) et coaches CFA (encadrement des jeunes arbitres) :

Cawez Frédéric – Gilis Pierre – Gojak Adin - Hubert Emmanuel – Loupart Jean-Marc – Maréchal Simon – Mathues Cédric – Mathieu Jérémy - Menten Christian – Poddighe Alexis – Salasso Dominique - Vetcour Alain – Voigt Loïs + tous les membres CFA.

Commission de formation des arbitres

En fin de saison, la commission se sera réunie 7 fois avec l'ensemble de ses membres (en présentiel mais également en distanciel pour réduire les frais).

Présence lors des réunions :

	16-08 (Visio)	10-oct	25-11 (Visio)	20-janv	03-03 (Visio)	22-avr	Juin (à venir)
Austen P		X		X	X	X	
Cawez A		X	X	X	X		
Doret R					X	X	
Hasse J-C	X	X	X	X	X	X	
Jaspart L	X		X				
Melot R				X		X	
Putz V	X	X	X	X	X	X	
Riga B							
Rigotti B				X			
Slangen Y	X	X	X	X	X	X (visio)	
Vinci E	X	X	X				
Vinci G	X	X	X	X	X	X	
Warenghien F	X		X	X (visio)		X	

Au cours de ces réunions, elle a établi le classement des arbitres, évalué les rapports de visionnement et de coaching des jeunes arbitres, préparé les différentes activités et a assuré le suivi du courrier reçu des instances de l'AWBB, des clubs, des arbitres eux-mêmes. Les membres ont continué de transmettre des propositions d'amélioration de la formation proposée. Elle est en constante réflexion sur les améliorations à apporter au niveau du travail ou de l'apport aux arbitres dans un but toujours de faire progresser l'arbitrage Liégeois et de soutenir chaque arbitre tant à ses débuts qu'à travers une formation continue dans le courant de sa carrière.

Rapports de formation des arbitres et coaching

La formation d'un arbitre a lieu bien entendu dès les cours d'arbitrage mais revêt une continuité certaine durant toute sa carrière. L'organisation de la formation continue passe certainement par les visionnements lors de rencontres arbitrées par nos arbitres provinciaux. Cette saison, un nombre important de formations ont été organisées dans le but de soutenir chacun des arbitres provinciaux Liégeois.

Au 28 avril 2025, 391 rapports de formation (contre 302 l'année dernière) auront été réalisés sur les rencontres seniors. Soit 92 en 1^{ère} provinciale, 84 en 2^e, 70 en 3^e et 135 en 4^e provinciale et dames.

Par rapport à l'année dernière, nous avons augmenté notre volume de visionnement en P1, P2 et P4 et une légère baisse en P3. Nous avons pu donc ainsi voir dans les divisions un grand nombre d'arbitres pour qu'ils soient éligibles à la montée/descente comme indiqué dans le R.O.I. de la C.F.A.

Ces visionnements traditionnels ont été complétés par une approche plus individuelle et personnalisée : la désignation d'un arbitre avec un formateur (ou un arbitre national/régional) durant une rencontre de sa division.

Le projet « Jeunes » a été reconduit et notre objectif était d'atteindre les 200 rapports de visionnement cette saison. Notre objectif a été atteint avec 210 rapports de formations effectués (contre 152 l'année dernière)

En lien direct avec la rubrique précédente, les évolutions apportées aux coachings sont identiques à celles des visionnements dans les divisions seniors.

Au niveau des rapports de formation, des modifications ont été apportées afin d'atteindre une plus grande cohérence dans la cotation des formateurs entre eux.

Test physique et théorique

Durant le mois d'août, des sessions d'entraînement ont été prévues afin de préparer les arbitres à leur test physique.

Un premier test physique a été réalisé au R.B.C. Ninane pour les arbitres de P1 et P2 (en août) messieurs et ceux des divisions inférieures qui voulaient s'y inscrire. Un test écrit a été réalisé pour les arbitres inscrits lors de cette session. La réussite du test physique était contraignante afin d'officier dans sa division pour les P1-P2. En ce qui concerne le test théorique, celui-ci intervient dans les points de potentiel.

Un second test physique de mi-saison a eu lieu en décembre à Liège Atlas Athénée Jupille. Ce second test a été suivi d'un colloque pour les arbitres présents avec, une nouvelle fois, un test théorique comptant pour le potentiel.

Cours d'arbitrage e-learning

Cette année, l'A.W.B.B. a mis fin aux cours en présentiel pour les remplacer par les cours en ligne. Tel que demandé par le département arbitrage, nous avons réalisé, au sein de la province de Liège, 3 sessions pratiques. Ces différentes sessions pratiques ont été encadrées par M. CAWEZ Arnaud et M. PUTZ Vincent. L'ensemble des sessions se sont données à la Province Ballon Arena de Waremme. Nous remercions la Province pour la mise à disposition de la salle.

Les inscriptions pouvant se faire à n'importe quel moment de l'année, il est difficile d'établir avec précision le nombre d'inscrits au cours en ligne, le nombre d'abandon, le nombre de personne ayant suivi le cours dans une autre province, ... Je me contenterais donc de renseigner les candidats Liégeois qui se sont présentés à la session pratique.

Voici en détails le nombre d'inscriptions d'arbitres Liégeois pour chaque session :

- Octobre : 15 inscrits (avec encore 14 arbitres actifs)
- Janvier : 8 inscrits (avec encore 8 arbitres actifs)
- Mars : 6 inscrits (avec encore 6 arbitres actifs)

Nous comptons actuellement 28 nouveaux arbitres actifs, comparé à 51 l'année dernière et 34 l'année précédente. Bien que l'engouement des deux dernières années ait légèrement diminué, nous restons confiants dans notre capacité à relever ce défi.

La baisse du nombre d'arbitres est un point de réflexion pour nous, mais cela ne freine en rien notre détermination. La CFA redoublera d'efforts pour non seulement attirer davantage d'arbitres, mais aussi garantir que toutes les rencontres provinciales soient couvertes. Nous sommes pleinement engagés à offrir les meilleures opportunités de formation et de développement pour soutenir nos arbitres et continuer à progresser.

Promotion de l'arbitrage

La C.F.A a mené plusieurs initiations à l'arbitrage dans les clubs lors de stage organisé. Ainsi, nous avons pu nous rendre dans les clubs suivants :

- BC Herve-Battice
- La Villersoise
- BC Verlaine
- RBC Visé
- BC Cointe
- RBC Awans
- RBC Ans
- RBC Spa, Dragon Fly Malmédy, RBC Alleur et Alliance Flémalle (à venir au mois de mai)

Afin également de recruter des arbitres, nous avons fabriqué des « cartes de visites » expliquant la procédure à suivre pour s'inscrire au cours et devenir arbitre officiel. Ces cartes ont été distribuées lors des finales de coupe ainsi que dans les clubs lors de nos passages.

Stage des candidats arbitres régionaux

La CFA s'est réunie le 22 avril pour établir les classements et désigner les candidats pour le stage régional afin de les proposer au C.P. Liège pour qu'il donne son accord.

Colloques et stages

La C.F.A. a organisé cette saison, dans les installations du R.B.C. Ninane, l'assemblée générale statutaire des arbitres, ainsi que divers autres points... Merci au club pour la mise à disposition des installations.

La C.F.A. a programmé un colloque de mi-saison après le test physique donné par M. Rigotti Benjamin.

La C.F.A. a (et va) utilisé plusieurs tournois pour faire évoluer les jeunes arbitres. Ceux-ci sont encadrés par plusieurs membres de la commission pendant leurs matchs pour les conseiller, les guider afin de les faire progresser. Ainsi :

- Nous avons utilisé les matchs de préparation de la C.T.J. pour former nos jeunes arbitres.
- Nous avons profité du tournoi du RBC Visé pour accompagner nos jeunes arbitres sortis des cours.
- Début Juin, nous reconduisons l'expérience du tournoi du Royal Haut-Pré Ougrée. Une dizaine d'arbitres sera de nouveau invitée à assurer des matchs qui seront filmés. Les clips seront découpés, analysés et envoyés aux arbitres.

La C.F.A. a encadré les arbitres officiants lors des demi-finales et lors des finales de coupe provinciale au BC Verviers, Croatia Oupeye et RSW Liège Basket

La C.F.A. a également collaboré avec le Département Arbitrage AWBB dans le cadre des J.R.J. Trois jeunes arbitres ont également pu participer lors des 2 journées aux J.R.J.

La C.F.A. a reconduit sa prise en charge du secteur arbitrage lors du Tournoi International de Wanze.

Modules de formation

Pour la quatrième saison consécutive, des modules de formation ont été mis en place. Pouvaient y accéder tous les arbitres désireux d'y participer, sans condition d'âge ou de division.

Chaque module abordait un thème précis, présenté et/ou animé par M. Doret Raphael Mme Jaspert Lauranne et M. Warengnien Fabrice

3 modules ont été donnés durant cette saison :

- Approche F.I.B.A.
- I.O.T. et prégame
- Analyse vidéos

Chaque module a rassemblé entre 20 et 30 personnes.

Accompagnement des arbitres au CJP et Plaintes concernant les arbitres :

La C.F.A. a été présente pour assister les arbitres lors des audiences du CJP. Soit sur demande des arbitres, soit sur demande du CJP, soit pour des faits plus graves, soit car un évaluateur a été convoqué car présent lors de la rencontre.

Effectifs de la province

Conformément à l'art. 4, partie compétition (PC) des statuts, le formulaire d'inscription sera adressé à l'ensemble des arbitres de la province mi-mai 2024. Comme la saison dernière, les formulaires seront envoyés par voie électronique aux arbitres, mais ils pourront demander un formulaire au format papier.

Actuellement, nous pouvons compter sur un effectif actif de **215** arbitres, dont :

2 Arbitres internationaux – **10** Arbitres nationaux – **20** Arbitres régionaux – **182** Arbitres provinciaux

Les arbitres actifs provinciaux se répartissent comme suit :

22 Arbitres évoluent en P1 ;

17 Arbitres évoluent en P2 ;

26 Arbitres évoluent en P3 ;

34 Arbitres évoluent en P4 ;

83 Arbitres J3 ;

5 arbitres étaient considérés en congé pour cette saison.

En cours de la saison, nous avons recensé 40 arbitres qui ont décidé d'arrêter ou qui ont été inactifs. Les 28 nouveaux arbitres recrutés cette saison ne nous permettent pas de combler ce déficit.

Malheureusement, le nombre de nouveaux arbitres cette année suffit à peine à compenser les arrêts de la saison. Nous devons déplorer 58 remises de matchs en seniors cette saison dont 23 au mois de janvier, moment toujours plus difficile.

En jeunes, la plupart des arbitres ont beaucoup de restrictions (joueurs, coach, famille, moyen de locomotion, ...) ce qui induit des disponibilités plus réduites. Nous fonctionnons la plupart du temps avec moins de 50 % des effectifs. Cette année, 1366 matchs jeunes provinciaux ont été assurés par des officiels sur 2017 matchs ce qui correspond à 68 % des matchs.

A cela, il faut rajouter 714 matchs de jeunes régionaux qui sont tous assurés mais avec un renfort des arbitres provinciaux (seniors et jeunes)

Les tranches horaires nous posent également problème. En seniors, des matchs isolés à 19 h rendent impossible un jumelage avec d'autres matchs.

En jeunes, il y a une forte disproportion entre les tranches horaires ce qui rend compliqué les convocations surtout le samedi après-midi :

- Samedi matin : 387 matchs (292 match assurés) = 75 %
- Samedi après-midi : 941 matchs (455 matchs assurés) = 48 %
- Dimanche : 689 matchs (619 matchs assurés) = 90 %

Nous continuons à compter sur les clubs afin de proposer des candidats à l'arbitrage, de parler des formations dans leur club, afin de susciter des vocations, il en va de l'intérêt de tous et surtout de tous les joueurs de notre province. Un travail de collaboration doit être effectué entre les clubs, le CP et la CFA. Nous l'avons commencé l'année dernière et nous le poursuivons cette année par les initiations dans les clubs. Nous remercions les clubs pour leur collaboration dans la promotion de l'arbitrage cette saison, ainsi que pour leur investissement dans l'envoi de candidats arbitres.

La C.F.A. remercie tous les clubs qui ont mis une équipe, leurs installations ou qui ont participé de près ou de loin à la formation des arbitres de notre province.

Projet Féminin

Dans la continuité de l'année précédente, la C.F.A. a maintenu sa section afin de promouvoir l'arbitrage féminin et celle-ci a été étendue à l'ensemble des arbitres féminines désireuses d'y participer.

Nous avons eu l'opportunité d'assister à des matchs de la Coupe d'Europe en octobre et novembre 2024. Ces matchs ont offert une excellente occasion d'observer des niveaux de performance élevés et de comprendre l'impact de décisions arbitrales cruciales dans des matchs de grande envergure.

De plus, des arbitres féminines ont participé à des stages avant la grande finale de la Coupe de Belgique dames. Ces formations ont été déterminantes pour leur développement, en affinant leurs compétences techniques et en renforçant leur compréhension du jeu.

Grâce à ce projet, une de nos arbitres féminines a été promue en régionale pour la saison prochaine, une belle reconnaissance de son travail acharné et de son progrès. Cette promotion est le fruit de son engagement, de ses compétences acquises, et de la préparation de qualité offerte par ces stages et événements.

Nous sommes fiers de contribuer à l'avancement des arbitres féminines et de soutenir leur parcours dans le monde de l'arbitrage.

Convention avec la province de Liège

La Province de Liège et la CFA Liège aidée par le comité provincial ont signé une convention d'objectifs. Le programme est élaboré à l'échelon provincial selon le principe de la formation de la Commission provinciale des arbitres de l'Association Wallonie-Bruxelles de Basket-ball – Comité provincial.

Cette convention a permis à la CFA de mener à bien une série de projets visant à améliorer la qualité et le confort d'encadrement des arbitres de notre province :

- Les différentes initiations d'arbitrage au sein des clubs de la province
- Les modules de formation
- Les différents stages d'arbitrage
- Le projet féminin
- La mise à disposition de la salle de la Province Ballon Arena pour la partie pratique du cours d'arbitrage.

Les avancées matérielles et pratiques de la CFA ont dès lors pu prendre une autre dimension cette saison. La CFA a fort logiquement exprimé son désir de renouveler cette collaboration. C'est avec plaisir et fierté que la CFA a reçu la confirmation de la reconduction de la Convention pour la saison 2024.

La CFA remercie la province pour la confiance qu'elle lui a octroyée.

Le secrétaire C.F.A.

Putz Vincent